

# MAISON DE L'HUITRE

---

Nous sommes sortis du car au port de LARROS pour visiter la maison de l'huître.

On a posé notre sac dans un coin de la boutique et on a rejoint une guide, elle nous a conduits dans la salle du matériel ostréicole (pignote, tuile chaulée...). Elle nous a expliqué à quoi servent les matériaux. Nous sommes allés dans la 2<sup>ème</sup> salle, qui nous expliquait l'histoire de l'huître : orgie d'huîtres avec LOUIS XIV et LOUIS XV, maladie de l'huître, donc ils sont allés au Japon chercher l'huître creuse Japonaise mais les Japonais ont refusé de leur vendre, alors ils l'ont trouvée au Canada. Après nous avons découvert le corps de l'huître. Gujan Mestras est la capitale de l'huître creuse japonaise, en Europe il n'y a que 2 endroits où l'on récolte le naissain : dans le bassin d'Arcachon et à Marennes d'Oléron.

Puis nous avons vu un petit film qui présentait l'ostréiculteur, son travail, et comment ils font les tuiles chaulées : tuile de maison, trempée dans un mélange de sable, de chaux et de l'eau, qui sert à récolter les naissains. Après 3 mois, c'est le détroquage, qui consiste à trier les naissains par poids et taille.

A la fin, la guide a demandé qui voulait faire ce métier et un élève a levé le doigt : Romuald.

Ensuite, nous avons reçu un petit livret : il fallait se mettre en binôme et nous avons répondu à une dizaine de questions. Après, nous sommes allés dehors. Il y avait des boîtes pour découvrir les prédateurs de l'huître.

C'était bien, cette visite nous a appris comment récolter les huîtres et on a découvert les prédateurs de l'huître et le naissain.

Sacha, Matéo et Romuald



Reconstitution du bac pour l'ostréiculture



Huître creuse japonaise